

42 950 Klicks auf der Homepage der HSV-Fans

„Wir werden wieder Tabellenführer“: Führungsteam des „Blauen Sterns“ strahlt viel Optimismus aus

Obernkirchen (sig). Mit einem Titel müsste es in diesem Jahr doch klappen. Am liebsten natürlich mit der Deutschen Meisterschaft. Den Grundstein dazu kann man schon Ende Januar legen, wenn Bayern München in Hamburg antreten muss. Deutlich optimistisch war die Grundstimmung in der Jahreshauptversammlung des HSV-Fanclubs "Blauer Stern zu Schaumburg" am Sonnabend im Restaurant Rhodos. Und Clubchef Uwe Rennekamp war sich sogar sicher: "Am 30. Januar werden wir wieder Tabellenführer!"

Wenn alles so sicher wäre wie die Wiederwahl von Rennekamp und seinem Vorstandsteam, dann würden diese Blüenträume ja reifen. Aber das Formbarometer der Münchener ist nun mal weniger schwankend als das der Rothosen. Der Weggang von Olic im Sommer zum bayerischen Geldkrösus der Bundesliga heizt die Spannung auf das Rückspiel natürlich erst recht an. Aber immerhin: Die Anhängerschaft des HSV nimmt zu. Der "Blaue Stern zu Schaumburg" als drittgrößter deutscher Fanclub wächst weiter. Zielvorgabe für 2009 sind 350 Mitglieder, von denen ein Teil auch noch dem Hamburger Sportverein direkt angehört. Zwischen Bodensee und Schleswig-Holstein gibt es derzeit über 500 offiziell geführte HSV-Fanclubs. Logische Folge: Es wird in der Rückserie wohl noch schwieriger, Tickets für die fast immer ausverkaufte Nordbank-Arena zu bekommen. Und selbst bei den Auswärtsspielen begleiten Tausende von Anhängern den Bundesliga-Dino.

Natürlich haben die besseren Leistungen des Teams und der gute Tabellenplatz zu dieser Entwicklung beigetragen. Uwe Rennekamp sieht in Huub Stevens den Mann, der den Grundstein zu diesem Aufschwung gelegt hat. Deshalb rief er ihm nach: "Danke, Huub, für deine tolle Arbeit. Wir HSV-Fans werden dich nie vergessen!"

Der steigende Optimismus spiegelt sich auch wider in der wachsenden Anzahl von Aktivitäten des "Blauen Sterns zu Schaumburg" und in der guten Beteiligung der Fans. Im vergangenen Jahr umfasste das Angebot 41 Veranstaltungen. Dazu gehörten eine dreitägige Fahrt ins Altmühltal, verbunden mit dem Besuch des Auswärtsspiels beim FC Nürnberg und der Aufenthalt zum Saisonabschluss auf der Sonneninsel Mallorca. Auch für die HSV-Kids gab es mehrere zusätzliche Aktionen.

Hohe Anerkennung zollte Uwe Rennekamp dem Webmaster Thomas Jaworski, der für den Fanclub einen professionellen Internet-Auftritt gestaltete. Angeklickt wurde die Homepage immerhin 42 950 Mal. Damit verbunden ist ein Online-Shop. Außerdem kann man sich dort die noch freien Dauerkarten für die Heimspiele sichern. Der 1. Vorsitzende erwartet eine noch bessere Beteiligung der Mitglieder an den diversen Themen im Forum und bei den Eintragungen ins Gästebuch.

Das Programm des neuen Jahres bietet auch bereits im Januar mehrere Veranstaltungen. Ein Höhepunkt ist die Teilnahme am Konzert von Lotto King Karl im "Capitol" in Hannover am 23. Januar. Zwei Tage später werden etliche Schaumburger unter der Führung von Uwe Rennekamp an der Mitgliederversammlung des HSV im Hamburger Congress-Centrum teilnehmen. Besonders wichtig sind dort die Wahlen für den Aufsichtsrat.

Die werden, wie die Vorankündigungen zeigen, sicherlich komplizierter als beim "Blauen Stern zu Schaumburg". Hier wurde das Team um Uwe Rennekamp wieder einstimmig im Amt bestätigt. Dazu gehören als 2., 3. und 4. Vorsitzende Dieter Knigge, Olaf Scheer und Sven Tadge. Darüber dürften sich auch die drei nicht anwesenden Ehrenmitglieder freuen. Michael Bornemann-Galensa, Uwe Seeler und Hermann Rieger wünschten der Versammlung bereits im Vorfeld eine gute Weichenstellung für 2009.